



ANTÁRTIDA Hallado el legendario barco 'Endurance' de Shackleton P28

REAL MADRID Benzema encabeza una épica remontada ante el PSG P32 A 35



GUERRA EN EUROPA. DÍA 15

Atroz ataque a una maternidad

Un hospital en Mariupol es bombardeado durante el supuesto alto el fuego

Zelenski clama contra Moscú: "Hay niños bajo los escombros"

La situación en la ciudad es "apocalíptica", sin agua ni luz, según la Cruz Roja

Ucrania alerta del riesgo de fugas en Chernóbil por falta de electricidad

MARÍA R. SAHUQUILLO
Odesa (Ucrania)

El bombardeo contra una maternidad y hospital infantil en Mariupol agravó ayer la catástrofe humana en que se sume Ucrania. El presidente del país, Volodimir Zelenski, responsabilizó a Moscú de la "atrocidad". "Hay niños, personas bajo los escombros", dijo. Las imágenes difundidas por las autoridades muestran un edificio con graves daños y un gran cráter causado por una bomba en el patio, así como mujeres embarazadas y personal sanitario tratando de salir del hospital. El bombardeo se produjo durante el alto el fuego pactado por Kiev y Moscú para que los civiles pudieran salir por los corredores humanitarios. La situación en la ciudad es "apocalíptica", según la Cruz Roja. No hay agua potable, apenas quedan alimentos en las tiendas saqueadas, tampoco medicinas y no hay calefacción ni electricidad.

Entretanto, Kiev advirtió ayer del riesgo de fugas radiactivas debido al corte del suministro eléctrico en la instalación nuclear de Chernóbil, controlada por tropas rusas. El Organismo Internacional de la Energía Atómica consideró que no existe un "impacto crítico" en la seguridad del complejo.

PÁGINAS 2 A 10



Personal de emergencias evacuaba a una mujer embarazada de la maternidad de Mariupol tras el bombardeo de ayer. / EVGENIY MALOLETKA (AP)

Suecia y Finlandia invocan ante la UE la defensa mutua frente a Rusia P5

El PP ataca al Gobierno por el impacto económico del conflicto P16

Borrell llama a los europeos a que reduzcan el consumo de gas P38 Y 39

Países antes considerados como parias adquieren importancia por su petróleo

EE UU inicia el deshielo con Venezuela e Irán

ANDREA RIZZI, Madrid
La voluntad de Occidente de golpear al sector petrolero ruso ha llevado a la búsqueda de otros proveedores, un camino que pasa por señales de deshielo hacia regímenes hasta ahora considerados parias. Entre estos gestos destacan la primera reunión en años entre representantes de la Casa Blanca y del Gobierno venezola-

no de Nicolás Maduro, así como el afán de las potencias occidentales por cerrar un pacto nuclear con Irán. Los expertos señalan que el conflicto está redibujando las zonas de influencia, y Occidente afrontará el dilema de cooperar con Estados que no encajan en sus valores. El desplome de la economía de Rusia puede alejar a algunos de sus aliados. PÁGINA 4

Los derechos y libertades se ejercitan o se entumescen

DESCUBRE MÁS



EL PAÍS

Mañueco ofrece a Vox gobernar en coalición pero no logra un pacto

E. G. DE BLAS / J. NAVARRO
Madrid / Valladolid
PP y Vox no lograron ayer un acuerdo en Castilla y León a pocas horas de que hoy se constituyan las Cortes. El partido de extrema derecha rechazó la oferta del candidato popular, Alfonso Fernández Mañueco, de un "acuerdo de gobierno" por no cumplir sus exigencias de puestos. "Hemos cedido", se lamentó Mañueco. "Vox no se ha movido nada". PÁGINA 18